

Düsseldorf, 30. September 2020

PRESSEMELDUNG

KINYO SAGT TEILNAHME AN DRUPA 2021 AB

Kinyo, einer der führenden Hersteller von Offset-Drucktöchern, wird nicht als Aussteller an der DRUPA 2021 teilnehmen.

Wir haben uns lange und intensiv mit der Teilnahme an der DRUPA 2021 befasst. Auf Grund der anhaltenden Corona-Pandemie und den damit verbundenen Restriktionen können wir aber nicht gewährleisten, eine erfolgreiche Messe mit zu gestalten.

Auch wenn das Hygienekonzept sicherlich vorbildlich und durchdacht ist, können und wollen wir unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sowie natürlich auch unsere Kunden keinem gesundheitlichen Risiko aussetzen. Als weltweit tätiges Unternehmen müssen wir selbstverständlich auch die Einschränkungen im internationalen Reiseverkehr berücksichtigen.

Daher sagt Kinyo seine Teilnahme an der DRUPA 2021 ab.

Kinyo ist bekannt für eine wegweisende Produktentwicklung, die hohe und gleichbleibende Qualität der Drucktücher sowie für sein qualifiziertes und engagiertes Service Team. Kinyo wird seine innovativen Neuerungen im Bereich Offsetdrucktuch auf eine andere Art und Weise dem Markt vorstellen. Sowohl mit unseren autorisierten Fachhändlern als auch auf direktem Weg werden wir verstärkt auf eine Präsenz vor Ort setzen. Angedacht sind Webinare und - sofern möglich und durchführbar - auch Road-Shows. Selbstverständlich alles unter Einhaltung der aktuellen und lokalen Pandemievorschriften.

Jens Brandt
Managing Director Europe and Africa
Kinyo Europe GmbH

Besuchen Sie unsere Website für weitere Informationen: <https://kinyo.de/de/>